

In eigener Sache

Von Dieter Boristowski

2. Juni 2023, 14:47

News für die obere Liste





"Ein gelungener Auftakt in herzlicher Atmosphäre", so haben alle Beteiligten den Kick-Off am 1. Juni im Jugendpastoralen Zentrum CRUX empfunden.

Zuvor hatten sich im Rahmen der Neuorganisation des Erzbistums Köln nicht nur Strukturen und Begrifflichkeiten geändert. So gibt es ab jetzt keine Hauptabteilungen mehr. Unterhalb des Erzbischofs sind drei **Ressorts** verankert: Generalvikar - Amtsleitung - Ökonom. Und jedes Ressort besteht fortan aus **Bereichen** (statt Abteilungen). Wir heißen jetzt **Bereich 'Jugend-, Schul- und Hochschulpastoral'**. Und sind dem Ressort Generalvikar zugeordnet.

Viel wichtiger als Begriffe und Organisationsebenen ist aber, dass wir **in einem neuen Team aufgestellt** sind. Unsere gemeinsamen neuen Aufgaben und Zielgruppen bilden jetzt die **Jugendseelsorge** und die **Schul- und Hochschulpastoral**. Über dreißig Kolleginnen und Kollegen sind jetzt das neue Team im Bereich 'Jugend-, Schul- und Hochschulpastoral'.

Und dieses neue Team hat im Rahmen eines **Kick-Off** zum ersten Mal zusammengefunden. Die meisten live und in Farbe, zwei Mitarbeitende waren per Video zugeschaltet. Diözesanjugendseelsorger Tobias Schwaderlapp hat mit einem kräftigen Segen den Start in die neue Zusammenarbeit begleitet!